

CONVERSATORIO DEPORTIVO EN COLEGIO PARROQUIAL DE ANDACOLLO

# Coquimbo U. se llena de nuevas vibras tras encuentro con estudiantes

**La delegación aurinegra subió a la tierra de "la Chinita" para dar a conocer el trabajo que se lleva adelante en un club profesional y las oportunidades que ello, puede significar para el desarrollo personal de los jóvenes.**

**CARLOS RIVERA V.** Coquimbo

El presidente de Coquimbo Unido, Jorge Contador Araya, lideró la visita que realizó Coquimbo Unido al Colegio Parroquial de la comuna-minera de Andacollo, encuentro enmarcado en el segundo conversatorio que lleva adelante la institución en la búsqueda de lograr un espacio de diálogo y reflexión colectiva.

Contador reconoció a diario El Día, que había sido una grata jornada por la bienvenida que recibieron de la comunidad educativa, lo que les permitió conocer de cerca las inquietudes y realidades de los jóvenes que comienzan a forjar su futuro. "Esta es una clara muestra del rol que viene cumpliendo Coquimbo Unido y que traspasa el resultado de un partido o de fin de semana", puntualizó.

Según el timonel de los aurinegros, la visita al Colegio Parroquial fue una tremenda experiencia "para interactuar, conocer las inquietudes de los jóvenes y, a su vez, conocer las oportunidades



FOTOCU

El presidente del club, Jorge Contador, acompañado del gerente Pablo Ramírez, cuerpo técnico y jugadores, traspasaron las fronteras de la comuna-puerto, exponiendo en Andacollo, las opciones que entrega el club en la formación de los jóvenes.

que en todo momento les ofrece para su vida Coquimbo Unido que traspasa la frontera de la ciudad-puerto abarcando la región".

La directora del colegio, Yenny Carmona, calificó por su parte, como maravillosa la iniciativa, pues "nuestros estudiantes tuvieron la posibilidad de conocer la experiencia de los jugadores y del equipo completo".

Por lo mismo, valoró el compromiso

y despliegue realizado por Coquimbo Unido de asistir al encuentro. "Ellos (Coquimbo Unido), reflejan lo que nosotros pretendemos conseguir en nuestros estudiantes: el trabajo en equipo, de valores, la disciplina y el esfuerzo. Creo también que esta tarde sirvió de mucha inspiración y motivación".

Para el joven futbolista Benjamín Chandía, esta experiencia y participación con los y las estudiantes "fue muy bonita. Se nota que hay niños que quieren ser futbolistas, así que contento de darles consejos y apoyarlos en lo que más se pueda".

Además del timonel Contador, participaron en este conversatorio, el gerente deportivo, Pablo Ramírez, el cuerpo técnico del conjunto aurinegro encabezado por Esteban González, como también los futbolistas Martín Mundaca, Benjamín Chandía y Axel Cortés.



Los alumnos del Colegio Parroquial de Andacollo siguieron con atención el conversatorio al que asistió el equipo de Coquimbo Unido. FOTOCU